

Bases de administración.



Asesor: Karina Maricruz Pérez

Alumna: Ángeles Anarela Aguilar Rodríguez

Actividad: cuadro sinóptico

Sexto cuatrimestre

Fecha: 05 de junio del 2020

Comitán de Domínguez Chiapas.

La administración y sus aplicaciones

Administración

La administración es una ciencia que tiene por objetivo el estudio de las organizaciones, mejor conocidas como:

Instituciones, empresas, corporaciones o cualquier otra organización de personas

Elementos que presten u ofrezcan un bien o servicio.

Importancia de la administración

Crea y ejecuta conocimiento relevante sobre la forma correcta de uso y optimización de los recursos con que se cuenta para operar una organización

Genera información relevante sobre la forma correcta de tratar los recursos de operación, sobretodo de los recursos humanos

Permite el crecimiento sustentable de las organizaciones

Administración considerada como ciencia, técnica y arte

La evolución de la administración, no sólo en su dimensión científica sino en su aplicación y su carácter técnico.

Como ciencia, la administración posee un conjunto de conocimientos organizados sistemáticamente que se basan en la acumulación de conocimiento

Cuenta con un objeto de estudio que es la organización, tiene varios métodos y cuenta con teorías de aplicación

Como técnica, la administración se constituye en un conjunto de procedimientos validados por el conocimiento y por la experiencia

Estos procedimientos y recursos que se moldean sobre la base de la profesión de administrador, requieren de un ejercicio constante

Como técnica, la administración se constituye en un conjunto de procedimientos validados por el conocimiento y por la experiencia

Estos procedimientos y recursos que se moldean sobre la base de la profesión de administrador, requieren de un ejercicio

Adquirir mayor pericia y habilidad al utilizarlos en la solución de problemas prácticos

La administración y sus aplicaciones

Administración considerada como ciencia, técnica y arte

Como arte, la administración se caracteriza por contar con virtud, disposición y personalidad para construir un escenario favorable

En una organización de seres humanos con atributos variados y complejos

El carácter de arte también la encontramos presente al seleccionar soluciones simples, armónicas e integradoras.

Calidad

La calidad es una herramienta básica para una propiedad inherente de cualquier cosa que permite que esta sea comparada con cualquier otra de su misma especie

De forma básica, se refiere al conjunto de propiedades inherentes a un objeto que le confieren capacidad para satisfacer necesidades implícitas o explícitas

Por otro lado, la calidad de un producto o servicio es la percepción que el cliente tiene del mismo

Es una fijación mental del consumidor que asume conformidad con dicho producto o servicio y la capacidad del mismo para satisfacer sus necesidades

Eficiencia

Es lograr que la productividad sea favorable o sea es lograr el máximo resultado con una cantidad determinada o mínima de insumos o recursos

Lograr los resultados predeterminados o previstos con un mínimo de recurso

Constituye una de las bases para lograr la competitividad y la actividad de marketing en la organización

La administración y sus aplicaciones

Enfoques teóricos de la administración

Los principales enfoques teóricos de la administración han surgido como resultado del contexto social en el que se vive

Se tomaron en cuenta tanto los factores económicos, sociales, tecnológicos y culturales en busca de una aplicación

Los enfoques teóricos de la administración se conciben de acuerdo a cómo los seres humanos han dado respuestas a los eventos suscitados

La teoría clásica de la administración, también denominada “tradicional”

Se enfoca en identificar las funciones administrativas y en establecer los principios administrativos

La teoría de la administración científica, surgió a fines del siglo XIX con el objeto de hacer que la administración fuera una disciplina basada tanto en la experiencia como en los principios

La teoría de las relaciones humanas, tiene como principales representantes a Mary Parker Follet y Chester Barnard

Quienes siguieron aspectos fundamentales la teoría clásica de la administración y le agregaron nuevos elementos

Teoría científica del comportamiento especifica que las organizaciones deben adaptarse a las necesidades de los individuos

La teoría de sistemas es caracterizado y definido como un sistema conformado por sus partes, que a su vez interactúan entre si

La teoría burocrática de la administración, surge en 1940, buscando presentar un enfoque global

Desatancando por oponerse tanto a la teoría clásica y a la teoría de relaciones humanas.

<https://www.gestiopolis.com/eficiencia-eficacia-y-efectividad-en-la-calidad-empresarial/>

<https://importanciade.com/la-administracion/>

http://sisbib.unmsm.edu.pe/BibVirtual/Publicaciones/administracion/v11_n22/pdf/a02v11n22v.pdf

<https://www.lifeder.com/principales-enfoques-teoricos-administracion/>